

Nadadoras aragüeñas trajeron a casa 11 medallas

>El estado Aragua es cuna de grandes atletas y eso quedó demostrado con las jóvenes promesas de natación artística del Club Elite, quienes enaltecieron el nombre de la entidad por el extraordinario desempeño que presentaron en el Nacional por Clubes que se realizó en el estado Trujillo. /8 FOTO | TRUJILLO DEPORTES PLUS



@ciudadmcyoficial



@CMCY2020



Ciudad MCY



Ciudad MCY Digital



Ciudad MCY

Inaugurada UEN Henri Pittier en Santiago Mariño



> Con la presencia de la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, en el municipio Santiago Mariño se realizó la inauguración de la Unidad Educativa Nacional "Henri Pittier", con el objetivo de que los niños y niñas reciban

una educación digna y de alta calidad.

La apertura se llevó a cabo en el sector Canaima de la parroquia Pedro Arévalo Aponte, donde la Gobernadora junto a la madrina de Aragua y ministra de Educación,

Yelitza Santaella, la alcaldesa Joana Sánchez, la directora del plantel Hichymell Torres y demás autoridades supervisaron las instalaciones de la estructura educativa. /3A FOTO | ANA MONTAGNE

Titulados 180 nuevos especialistas en el área de salud

> Un total de 180 médicos y enfermeras de las distintas especialidades de la salud, recibieron su título y medalla de parte de la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, la autoridad única de Salud, Dra. Shirley Hernández, los docentes Dra. Yuraima García, Dr. Carmelo Castillo, Dr. Ramón Flores, Dra. Lisbeth García y demás autoridades. Los profesionales de la promoción 2023 del Servicio

Autónomo Docente Hospital Central de Maracay, Hospital Dr. José María Vargas de Gagua, Hospital Dr. José Rangel de Villa de Cura y del Hospital José María Benítez de la Victoria, recibieron con gran alegría y entusiasmo sus títulos que les permitirá ejercer y prestar un servicio de salud de calidad a los ciudadanos. /3B FOTO | ANA MONTAGNE



IV JORNADAS DE JUSTICIA PENAL Y SOCIEDAD ACTUAL

En la UBA se cimientan bases sólidas sobre el Derecho

> Las IV Jornadas de Justicia Penal y Sociedad Actual, organizadas por el IAE "Oscar Cambra Núñez" de la Universidad Bicentennial, reunieron durante dos días a importantes expertos sobre legislación, tanto regionales como nacionales



CIUDAD MCY | PRENSA UBA
FOTOS | PRENSA UBA

En la UBA se enfocan en dictar una excelente educación a sus estudiantes, con la misión de promover e impulsar un sistema de justicia penal eficiente y equitativo, como parte indispensable para proteger los derechos humanos y restablecer el Estado de Derecho.

Por tal motivo, esta Alma Mater cuenta con los más destacados tutores e influencers que se mantienen actualizados en todo el tema judicial, procurando una formación integral que les permita a los futuros abogados incorporarse a las constantes exigencias de la sociedad actual.

ORGANIZADORY PONENTE

El Dr. Carlos Cambra, director del Instituto de Altos Estudios "Oscar Cambra Núñez" y organizador de las jornadas, muy emocionado por la actividad, compartió su experiencia diciendo: "Hemos tenido excelentes juristas acá en la UBA, exponiendo las perspectivas del derecho penal y del derecho procesal penal, ante la tecnología, la globalización y las nuevas tendencias de la justicia penal y que debe aprovecharse por todos".

Asimismo, Cambra en su ponencia "Coautoría de la Acción Penal y el Interés General, una visión global", resaltó que la responsabilidad de llevar a cabo una acción penal no recae únicamente en una persona o entidad, sino que se comparte entre varios actores. Es decir, existe una colaboración en la persecución de un delito.

HABLAN LOS ESPECIALISTAS

La Dra. María Mercedes Baptista, docente de la UBA y especialista en Derecho Penal, en su intervención sobre la "Teoría del Garantismo Penal, su Normativa y realidad venezolana", refirió: "esto es una oportunidad de actualizaciones para todos los abogados del foro penal aragüeño".



Por su parte, el Dr. José Luis Tamayo habló vía zoom sobre las "Evidencias digitales en riesgo y la crisis de los peritos informáticos venezolanos", a lo que refirió que "es fundamental invertir en la formación de nuevos profesionales, equipar los laboratorios forenses y mejorar las condiciones laborales de estos profesionales, para garantizar un sistema de justicia más justo y eficiente".

Seguidamente, el Dr. Giovanni Rionero, especialista en Ciencias Penales, se encargó de tocar el tema de los "Problemas de la Imputación en el Proceso Penal". En su intervención dijo: "Hablamos de la calidad del imputado en el proceso penal, los problemas operativos que enfrentan los litigantes. Mi participación ha sido un aporte para los estudiantes, nuevos abogados y para todos los involucrados con el litigio penal".

Por otra parte, el Dr. Fermín Mírmol García, presidente de la Comisión de Seguridad de Fedecómaras, tuvo la oportunidad de hablar sobre el "Dilema y Falacia del Modelo para los órganos de Seguridad Ciudadana y su enfoque en el presente y futuro". En esta disertación, el experto invitó a reflexionar sobre los desafíos y las oportunidades que enfrentan los órganos de seguridad ciudadana en la actualidad, para buscar nuevas formas de concebir y practicar la seguridad ciudadana.

Luego fue el turno de la Dra. María Manco, abogada asesora externa de la Universidad de Yacambú, compartiendo el tema "Explorando la interseccionalidad en la trata transnacional, sus desafíos y perspectivas", recalando que "a partir de este punto se pueden comprender mejor las dinámicas complejas que subyacen a este crimen y desarrollar estrategias más efectivas para combatirlo".

Seguidamente, el Dr. Alejandro Rodríguez, asesor en Derecho Penal Económico, expuso sobre la "Capacidad de Rendimiento de la Constitución en el Proceso Penal", refiriendo que "es fundamental garantizar que las normas constitucionales se apliquen de manera efectiva en la práctica, para proteger los derechos fundamentales de las personas y fortalecer el estado de derecho".

Finalmente, otros panelistas que engalanaron las IV Jornadas de Justicia Penal y Sociedad Actual, desarrolladas en la UBA, fueron: la Dra. Renée Moos Trócoli, quien habló de la influencia de la Inteligencia Artificial en el Proceso Penal; la Dra. Magaly Vázquez, quien se refirió a la globalización del delito y las respuestas del sistema penal; el Dr. Fernando Fernández, quien se refirió a la implementación del Estatuto de Roma de la CPI en Venezuela; y el Dr. Jorge Rosell Senhen, quien disertó sobre los desafíos que enfrenta el juez en la realidad actual.



EVENTO PARA RECAUDAR FONDOS

Aragua se unirá por un nuevo corazón para María de los Ángeles

> La gran vendimia será el comienzo de una larga vida para la pequeña de dos años

GABRIELA MARACARA | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

Los padres de María de los Ángeles, una pequeña niña de dos años que necesita un trasplante de corazón, visitaron los espacios de Ciudad MCY para invitar a toda la población aragüeña a la Gran Vendimia solidaria con el objetivo de recaudar fondos para su operación.

El evento se llevará a cabo el próximo 21 de julio en la casa de usos múltiples "Cocobongo", ubicada en Residencias Palo Negro, y contará con la participación de grandes artistas regionales, exhibición de motos y carros, comidas, bebidas y actividades para toda la familia.

Entre los artistas que se sumaron a esta honorable actividad están Gregory Palencia, Astrid Farfán, Swing Tropical, Manu Music, el W de la Salsa, entre otros artistas más, además de la participación de Bailo Power, Kavav Team Mcy, Zeta Cars y muchos más.

María de los Ángeles fue diagnosticada con cardiopatía congénita grave a los pocos días de nacida, desde entonces sus padres han luchado incansablemente por el trasplante de corazón que es su única esperanza de vida.

La familia de la pequeña necesita recaudar una gran cantidad de dinero para cubrir los gastos de operación y el tratamiento posterior que se realizará en España, por eso han realizado esta vendimia solidaria con la esperanza de

que su hija se sometiera a la operación y pueda continuar con su vida.

Los padres de María agradecieron el gran apoyo que han recibido de los aragüeños en ayudar a su pequeña niña para que pueda seguir teniendo una vida larga, sana y feliz; asimismo invitaron a todos a sumarse en apoyar esta causa.

"Esto es una obra de Dios, todas las personas que se han unido han llevado una cosa a la otra, y cada vez que pienso en eso sé que Dios quiere que nuestra hija viva", comentó su madre, Lorena Becerra.

La pequeña a la que le dieron pocos días de vida desde su nacimiento se muestra con una gran energía y vitalidad para continuar viviendo y llenando de alegría a todos los que lo rodean, siendo solo una pequeña ha dado una gran batalla por su vida.

"Todo comenzó con una rifa, eso nos llevó a ir más allá, tuvimos un contacto y todo se convirtió en una Gran Vendimia, eso fue creciendo de manera impresionante. No ha sido fácil en estos dos años, cada vez que vamos al médico le dan menos días de vida, ha sido todo un proceso, pero nosotros tenemos fe", comentó el padre de la pequeña, José Hernández.



ATRAVÉS DEL 1X10 DEL BUEN GOBIERNO

Inaugurada U.E.N Henri Pittier en Santiago Mariño



> La nueva casa de estudio cuenta con la capacidad para 600 niños y niñas que recibirán una educación completamente gratuita

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | ANA MONTAGNE

Con la presencia de la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, en el municipio Santiago Mariño se realizó la inauguración de la Unidad Educativa Nacional "Henri Pittier", con el objetivo de que los niños y niñas reciban una educación digna y de alta calidad.

La apertura se llevó a cabo en el sector Canaima de la parroquia Pedro Arévalo Aponte, donde la Gobernadora junto a la madrina de Aragua y ministra de Educación, Yelitza Santaella, la alcaldesa Joana Sánchez, la directora del plantel Hichymell Torres y demás autoridades supervisaron las instalaciones de la estructura educativa.

Esta nueva institución cuenta con la capacidad para atender a 600 niños, con siete aulas acondicionadas, un Centro Bolivariano de Informática y Telemática (CBIT), dos salas de baño, dos áreas administrativas, una cancha, cocina y un comedor.

Además, fue dotada con archivos, juegos de baño, escritorios, estantes, sillas, luminarias, materiales deportivos, utensilios para la cocina; además de muebles y uniformes escolares para la población estudiantil.

Hichymell Torres, directora del plantel, expresó: "La felicidad que siento en este momento es inmensa, tenemos una nueva instala-



ción educativa para nuestros niños, que tiene salones para educación inicial y básica".

Resaltó también que ya todo el equipo de docentes, cocineras y obreros está preparado para desarrollar las tareas en la nueva casa de estudios.

De igual manera, Hichymell afirmó que la institución está completamente equipada para que los estudiantes reciban la mejor educación primaria y básica.

Por su parte, Fernando Álvarez, vocero de la comunidad, agregó: "Los niños y niñas de la

patria estrenarán esta nueva sede donde recibirán una educación de calidad y completamente gratuita, gracias a los planes del gobierno del presidente Nicolás Maduro y autoridades por el gran esfuerzo y cariño que le ofrecen a los estudiantes".

Cabe resaltar que la obra fue construida bajo la política nacional de las Bicenturias y el 1x10 del Buen Gobierno, para seguir ampliando el sistema de educación gratuita, con el propósito de garantizar a los niños y niñas una educación digna y de alta calidad.



DESPLIEGUE DE VERIFICACIÓN 1X10X7 Realizada jornada casa a casa en parroquia Pedro Arévalo Aponte

> La Gobernadora del estado Aragua desarrolló una casa a casa con la finalidad de invitar a los mariñenses a votar el próximo 28J por el candidato de la paz y soberanía

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | ANA MONTAGNE

En el municipio Santiago Mariño, la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio realizó una casa a casa, enmarcada en la verificación del 1x10x7, con el objetivo de invitar a los ciudadanos a ejercer su derecho al voto en las venideras elecciones del 28 de julio.

La jornada se desarrolló en la parroquia Pedro Arévalo Aponte, específicamente en la calle 1 y 2 de la comunidad de Canaima, donde los ciudadanos recibieron a la Gobernadora con los brazos abiertos y aceptaron la invitación de ejercer su derecho al voto por un candidato que brinde paz, desarrollo de planes que aporten beneficios al pueblo y mantenga la estabilidad del país.

La actividad contó con el apoyo de la autoridad técnica de Educación, Leyra Suárez, la alcaldesa

del municipio, Joana Sánchez, voceros del Partido Socialista Unidos de Venezuela (PSUV), el diputado a la Asamblea Nacional, Manuel Alfredo Hernández, y otras autoridades, quienes se dedicaron a motivar al pueblo a que salgan a votar.

En la jornada, la Gobernadora realizó la entrega de volantes y folletos; además, mantuvo una breve conversación con los ciudadanos sobre las razones del porqué se deben votar por el candidato Nicolás Maduro como presidente de la República Bolivariana de Venezuela para el periodo 2025-2030.

La mandataria regional dirigió la actividad de manera entusiasta, en la que los ciudadanos mostraron su apoyo y satisfacción de la grata invitación, comprometiéndose a salir el próximo 28 de julio a votar por el candidato de paz y soberanía Nicolás Maduro Moros.



MEDIANTE EL SISTEMA 1X10 Y LAS BRICOMILES

Gobierno regional entregó totalmente rehabilitada UEN "Cagua"



> La remozada infraestructura favorecerá a más de 300 estudiantes que hacen vida en la institución

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCV
FOTOS | ANA MONTAGNE

Con el fin de continuar impulsando la educación, la gobernadora Karina Carpio, la gobernadora del estado Aragua, Yelitze Santaela; el alcalde del municipio Sucre, Wilson Coy; la autoridad única en Educación de Aragua, Leyra Suárez; y el comandante de la ZODI Aragua, G/D Ángel Bolestrini, hicieron entrega de la Unidad Educativa Nacional "Cagua" totalmente rehabilitada y acondicionada, lista para recibir a más de 300 niños y niñas.

Durante el despliegue, las autoridades también supervisaron el inicio de las obras de rehabilitación de la Escuela Básica Estadal "Andrés Bello", en la misma jurisdicción, labores que favorecerán a 386 estudiantes que hacen vida en la institución.

Estas acciones se ejecutaron gracias al Sistema 1x10 del Buen Gobierno y las Bricomiles, que son los sistemas de atención por y para el pueblo, creados por el presidente Nicolás Maduro para garantizar la calidad de vida y la rápida resolución de las necesidades del pueblo venezolano.

En la Unidad Educativa Nacional "Cagua" se realizaron trabajos de pintura, electricidad, adecuación y ambientación de toda la fachada, con unos colores vibrantes para que los estudiantes tengan una estadía amena mientras reciben la educación que por derecho les corresponde.

Con una cancha totalmente óptima, los equipos de básquetbol residentes en el Punto y Círculo de la zona pueden asistir a entrenar en la institución pública, donde es posible descansar cómoda-



mente en la plaza y los banquillos dispuestos para ello. La máxima autoridad regional dijo que, gracias a las instrucciones del Presidente "podemos dar una educación de calidad, con unos espacios también de calidad", y espera que los representantes de los alumnos puedan sentirse tranquilos de que sus representados cuentan con la estructura física que se merecen. Por su parte, la madrina de la entidad resaltó que esta acción influyó en uno de los indicadores más importantes: la calidad educativa. "Aquí nuevamente las Bricomiles hacen este tipo de acciones tan hermosas y tan humanas", señaló Santaela, al mismo tiempo que destacó que existe un número significativo de acciones a nivel nacional gestionadas a través de esta estrategia creada por el Ejecutivo nacional.

El comandante de la ZODI Aragua aseveró que la Fuerza Armada Nacional Bolivariana formó parte de esta entrega para demostrar que existe un compromiso con el pueblo. "Esperamos que esto sea de provecho para todos, con el cuidado y el mantenimiento debido", expresó el general Bolestrini.

Una de las representantes de la institución, Yamilet Moreno, es-

tendió sus más sinceros agradecimientos al presidente Nicolás Maduro por crear la herramienta del 1x10, que ha logrado el acercamiento del Gobierno nacional con los venezolanos, "es la mejor idea que ha tenido", aseveró. Asimismo, la agradeció a la gobernadora Carpio, a la ministra de Educación y al alcalde Coy por trabajar en beneficio de los suareños.

FIN DE REMEDIACIÓN

Por otro lado, el equipo se trasladó a la EBE "Andrés Bello", ubicada en el sector del mismo nombre, para supervisar el comienzo de las obras de rehabilitación y reconstrucción que favorecerán a 386 estudiantes de ambos turnos.

Las autoridades hicieron un recorrido por toda la infraestructura para inspeccionar y dar las instrucciones de cuáles serán los trabajos que se van a realizar con prontitud, mientras observaron cómo se hizo la sustitución del techo de uno de los salones.

Entre los trabajos que se van a ejecutar se encuentran: alumbrado, electricidad, fachada y sistema de drenaje del recinto educativo. Todas estas obras se ejecutan bajo el Sistema 1x10 del Buen Gobierno.



FORMACIÓN DE SALUD DE CALIDAD

Graduados 180 médicos y enfermeras especialistas en Aragua

> Los nuevos profesionales de la promoción 2023 son del Servicio Autónomo Docente Hospital Central de Maracay, Hospital Dr. José María Vargas de Cagua, Hospital Dr. José Rangel de Villa de Cura y del Hospital José María Benítez de la Victoria

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCV
FOTOS | ANA MONTAGNE

Un total de 180 médicos y enfermeras de las distintas especialidades de la salud, recibieron su título y medalla de parte de la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, la autoridad única de Salud, Dra. Shirley Hernández, los docentes Dra. Yurima García, Dr. Carmelo Castrillo, Dr. Ramón Flores, Dra. Lisbeth García y demás autoridades.

Los profesionales de la promoción 2023 del Servicio Autónomo Docente Hospital Central de Maracay, Hospital Dr. José María Vargas de Cagua, Hospital Dr. José Rangel de Villa de Cura y del Hospital José María Benítez de la Victoria, recibieron con gran alegría y entusiasmo sus títulos que les permitirá ejercer y prestar un servicio de salud de calidad a los ciudadanos.

Las titularidades de las especialidades clínicas dadas fueron, anestesiología y reanimación, ci-

rugía general, cirugía pediátrica, cirugía plástica y reconstructiva, cirugía traumatológica y ortopédica, ginecología y obstetricia, medicina crítica, medicina interna, medicina física y rehabilitación, neurocirugía, otorrinolaringología, puericultura y pediatría y urología.

Mientras que en el área de enfermería las especialidades otorgadas fueron, cardiovascular, enfermería en salud comunitaria, emergencia y desastres y salud materno infantil.

La gobernadora, Karina Carpio se mostró feliz por la actividad y agradeció a los profesionales por apostar al futuro, por su alto desempeño y por brindar la mejor atención dentro del sector hospitalario.

Por otro lado, el primer índice académico del estado Aragua, José Ramos, expresó "Después de cuatro años recibí mi título, me siento feliz, gracias a Dios, a mi familia, colegas y docentes porque me impulsaron a alcanzar la meta".



ENMARCADO EN LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DE SU SANTA PATRONA

Atendidos servicios públicos y embellecimiento del barrio El Carmen



> Para los 87 años de esta comunidad, uno de los sectores más antiguos e icónicos de Maracay, se programaron diversas actividades religiosas y culturales como parte de las tradiciones de este populoso sector aragüeño.

CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA DE GIRARDOY
FOTOS | PRENSA ALCALDÍA DE GIRARDOY



zan trabajos de acondicionamiento y mantenimiento a la cancha deportiva, a través de la reparación de la cubierta, pintura e instalación de iluminación LED, con el objetivo de mantener y continuar promoviendo la recreación y el sano esparcimiento de los niños, niñas y jóvenes de la comunidad.

Además, se brindó una jornada especial junto al equipo de Sotrim, Catastro e Ingeniería Municipal. Otra de las solicitudes atendidas fue la intervención para la rehabilitación de la Casa de Alimentación, así como la entrega de una bomba de agua para los apartamentos ubicados en la poligonal 2 del sector, lo que permitirá el suministro hídrico, beneficiando a 16 hogares y aproximadamente 60 personas.

"Nos encontramos en nuestra populosa comunidad del barrio El Carmen, donde se están realizando

trabajos de mantenimiento en honor a la celebración por nuestra Virgen del Carmen, es maravilloso el trabajo que están realizando y esperamos sigan avanzando", declaró Heidi Farra, habitante de la comunidad.

En el marco de festejar los 87 años de esta comunidad, que es referencia histórica del estado Aragua, se programaron diversas actividades religiosas y culturales como parte de las tradiciones de esta comunidad.

Finalmente, la celebración culmina el día domingo con la tradicional serenata a la Virgen del Carmen y el despertar con cobetazo, para luego hacer el recorrido por la comunidad. A las 10:00 am se desarrollará la misa solemne en la Capilla "Nuestra Señora del Carmen", culminando con la procesión a las 3:00 pm.



CORRECCIÓN DE AVERÍA

Hidrocentro reparó avería en sector Alí Primera del municipio Sucre

> La fuerza trabajadora del agua atendió de manera oportuna el reporte de la comunidad a través de la plataforma Ven App

CIUDAD MCY | PRENSA HIDROCENTRO
FOTOS | PRENSA HIDROCENTRO

Aproximadamente 210 habitantes del sector Alí Primera en el municipio Sucre del estado Aragua resultaron favorecidos con la corrección de una avería por parte del personal de la Hidrológica del Centro (Hidrocentro), este adscrito al Ministerio del Poder Popular de Atención de las Aguas.

Así lo informó el presidente de Hidrocentro, Leonel Ruz, quien además indicó que la fuerza trabajadora del agua atendió de manera oportuna el reporte de la comunidad a través de la plataforma VenApp.

"El Sistema 1x10 del Buen Gobierno, diseñado por el presidente Nicolás Maduro, facilita la cobertura de las incidencias en los diversos sectores, como en este caso la reparación de una tubería

de agua potable para garantizar una mayor presión en el suministro de cada una de las viviendas de la calle Paraguanera", precisó Ruz.

El presidente de Hidrocentro explicó que el Poder Popular generalmente acompaña a la cuadrilla de la hidrológica durante la faena, con el propósito de observar la ejecución de los trabajos y colaborar con el equipo en caso de ser necesario.

En ese sentido, la jefa de UBCh, Yussaira Mujica, expresó: "Fuimos atendidos gracias a la aplicación Ven App, una herramienta de éxito en nuestro sector, hoy sale con más fuerza el agua que llega a las casas".

Asimismo, el habitante de la calle Paraguanera, Nick Ramírez, manifestó que, a través de su reporte, la comunidad recibió la ayuda por parte de Hidrocentro, quienes se enfocaron en subsanar el incidente.

Finalmente, la máxima autoridad de la hidrológica resaltó que en los estados Aragua, Carabobo y Cojedes se desarrollan planes operativos enmarcados en el Mapa de Soluciones y la Agenda Concreta de Acción, impulsado por el Gobierno Bolivariano.

Con motivo de la celebración del Día de la Virgen del Carmen, el alcalde Rafael Morales, en conjunto con el Poder Popular, realizó un despliegue especial con mejoras de los servicios públicos y embellecimiento en la localidad del barrio El Carmen, uno de los sectores más antiguos e icónicos de Maracay.

Asimismo, en esta comunidad, ubicada en la parroquia Madre María de San José, se ejecutaron diversas obras como parte de la atención del Sistema 1x10 del Buen Gobierno, en materia de servicios públicos, como limpieza de alcantarillado, desmalezado, demarcación de líneas continuas, pintura de brocales, instalación de luminarias LED y asfaltado.

Sumado a estas acciones se reali-



Historia de Aragua

Desde 1937 con el pueblo de Aragua

Instituto Oficial de Beneficencia Pública y Asistencia Social del estado Aragua



@loteriadearagua

EL JUERO ILEGAL PONE EN RIESGO LOS BIENES DE LA BENEFICENCIA PÚBLICA

VISITADAS NUMEROSAS VIVIENDAS EN GIRARDOT Jpsuv de Aragua desarrolló jornada casa a casa en comunidades de Maracay



> La visita la realizaron en la parroquia Joaquín Crespo para explicar los logros alcanzados por la Revolución Bolivariana

entregaron volantes y folletos, además de otorgarse breves charlas sobre las razones por las que aconsejan votar por Nicolás Maduro como el mejor candidato para la presidencia de la República Bolivariana de Venezuela.

La jornada contó con la receptividad de la población del municipio, quienes compartieron con los jóvenes su ímpetu revolucionario. Glenda Márquez explicó: "Estamos haciendo un recorrido para que la gente, la paz y el amor que encuentran del lado del chavismo y la Revolución, se usen y sigan de la mano del presidente Nicolás Maduro".

Por su parte, Magaly Salazar precisó: "Estamos afianzándole a la gente quién es Nicolás Maduro (...) el candidato del pueblo, el candidato del amor, y quien nos garantiza la paz".

Ciudad MCY | PRENSA PSUV
FOTOS | PRENSA PSUV

Jóvenes del Partido Socialista Unido de Venezuela (Jpsuv) llevaron a cabo una jornada de volanteo y visita casa a casa en comunidades de la parroquia Joaquín Crespo del municipio Girardot, en Aragua, para explicar los logros alcanzados por la Revolución Bolivariana, gracias al trabajo del presidente Nicolás Maduro.

Fueron visitadas más de 600 viviendas de la zona, en las que se



CLEBA RECONOCERÁ A LAS FÉMINAS

Mujeres del PSUV Aragua rechazan el fascismo y la misoginia de la oposición

> Diputada Katiana Hernández: "Hoy las mujeres aragüeñas hacemos un pronunciamiento contundente en contra del fascismo y la misoginia que ha pretendido ser la bandera política de los sectores quienes adversan al presidente Nicolás Maduro"

Ciudad MCY | PRENSA CLEBA
FOTOS | PRENSA CLEBA

Luego de los hechos ocurridos el pasado 13 de julio en un local del municipio Santiago Mariño del estado Aragua con representantes de la oposición, a propósito de las consecuencias por la campaña de odio que se desarrolla en diversos medios en contra de dirigentes municipales y regionales del Partido Socialista de Venezuela (PSUV), la legisladora Katiana Hernández rechazó todos los actos en contra de las féminas revolucionarias por parte de la derecha.

"Hoy las mujeres aragüeñas hacemos un pronunciamiento contundente en contra del fascismo y la misoginia que ha pretendido ser la bandera política de los sectores quienes adversan al presidente Nicolás Maduro y quienes mayoritariamente hemos estado en la calle en una campaña impecable", expresó la legisladora Hernández.

Argumentó que el triunfo que se refleja en el respaldo mayoritario que tiene el Primer Mandatario nacional incomoda a ese minúsculo sector adverso, por lo que recurren a las acciones violentas. "Ahora las mujeres revolucionarias, bolivarianas somos foco del asedio de una operación psicológica para pretender desmoralizarnos", aseveró la parlamentaria regional.

En tal sentido, Hernández ase-



guró que las guerreras del PSUV afinan su batería para lograr la victoria contundente del presidente Nicolás Maduro. "Nadie se va a desmoralizar, al contrario, esto forma parte de la fuerza que nos une como bloque mayoritario de las que nunca se rinden para seguir trabajando incansablemente por nuestra comunidad por nuestro pueblo".

CLEBA OTORGARÁ RECONOCIMIENTO A MUJERES DEFENSORAS DE LA PATRIA

Este martes, el Consejo Legislativo del estado Bolivariano de Aragua (Cleba), decidió por unanimidad crear la Orden "Heroína Defensora de la Patria del estado Bolivariano de Aragua", que será otorgada a las mujeres defensoras de la Patria en la entidad aragüeña luego de los hechos acontecidos en un local ubicado en La Encrucijada del municipio Mariño de la entidad.

En este sentido, el presidente del Cleba, legislador José Arias, agradeció el temple y coeje que tuvieron el grupo de féminas quienes, al verse agredida en un acto de misoginia, encararon a miembros de la oposición. "Gracias por hacer lo propio, por gritar al imperio, al fascismo en su cara la verdad", expresó Arias.

A su vez, el presidente del Cleba resaltó que lo acontecido es un hecho que mueve la fibra de todo revolucionario que ve, siente y pade-

ce, por lo que hoy se debe estar en sintonía con el modelo de gobierno que debe continuar en el país.

"El modelo fascista, capitalista del imperio, a quien ellos representan, se antepone al modelo revolucionario, chavista, encarnado en cada uno de ustedes en cada una de estas mujeres", destacó Arias.

Por su parte, la legisladora Katiana Hernández, en su derecho de palabra, indicó: "la contienda electoral no puede ser para expresar el odio, ni el fascismo, ni el racismo, ni la misoginia (...) no se pueden escudar en la academia para insultar, vejar y desatar toda una campaña de odio contra las dignas mujeres de la Patria".

Además del reconocimiento que será entregado en los próximos días, la plenaria legislativa, al hacer uso de los instrumentos jurídicos que respaldan el trabajo parlamentario, accedió exaltar la valentía, el compromiso y la entrega de las mujeres aragüeñas que han dedicado su vida a la defensa de los ideales revolucionarios y al bienestar del pueblo venezolano.

Por tal motivo, los parlamentarios y el grupo de féminas que se dieron cita en el salón de sesiones del Poder Legislativo aragüeño acordaron emprender las acciones judiciales pertinentes para evitar que ocurran hechos como los sucedidos el pasado sábado en el municipio Mariño del estado Aragua.

- Reduce el dolor
- Mejora el movimiento
- Ralentiza la progresión de la enfermedad
- Disminuye el daño
- Antiinflamatorio
- Es seguro de usar con otros medicamentos

Artrovit

El único nutraceútico clínicamente probado para el tratamiento de la osteoartritis en su fase inicial y subclínica

REITERÓ SU COMPROMISO CON LOS TRABAJADORES

Presidente Maduro anunció ambicioso plan para empoderar a la clase obrera

> Durante el "Acto Central de la Clase Obrera", en el estadio Monumental Simón Bolívar, el Jefe de Estado reconoció la labor y el apoyo de la clase trabajadora con una serie de medidas

CIUDAD MCY | VTV | RMI | RNV

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció que se llevará a cabo una mesa de trabajo para debatir el plan especial y de acción para la Ley Antibloqueo de la Clase Obrera, la cual se instalará el lunes 22 de julio, en el Palacio de Miraflores.

En el estadio Monumental Simón Bolívar en Caracas, durante el Encuentro con la Central Bolivariana Socialista de Trabajadores y Trabajadoras (CBSTT) de la Ciudad, el Campo y la Pesca, el jefe de Estado expresó que la "vicepresidenta, Delcy Rodríguez, será quien coordinará la mesa de trabajo y acción para la Ley Especial Antibloqueo de la Clase Obrera, encuentro donde también participaré".

«Yo los convocó a ustedes al debate y a la acción, en primer lugar quiero que instalemos una mesa de trabajo para debatir el plan especial con una Ley Antibloqueo de la Clase Obrera, como hice con la ley para recuperar los ingresos de los pensionados, quiero una Ley Antibloqueo de la Clase Obrera para recuperar con mayor velocidad el ingreso integral de todos los trabajadores y trabajadoras», eshortó.

Al mismo tiempo, el presidente Maduro resaltó que entre los temas principales que serán tratados en el encuentro con los trabajadores está el Plan de Vivien-



Maduro: "Voy a fundar el Metrobús nacional para que llegue a todas las ciudades y pueblos". ROR/SP

das, así como el Plan de Salud Familiar Digital para la clase obrera.

MERCADO RECONOCIMIENTO

Maduro enaltecó a la clase obrera del país por su resistencia y valentía para hacer frente al bloqueo económico imperial. "Es la clase obrera la que ha garantizado la resistencia, la paz; es la que ha garantizado que nuestra Patria supere todas las pruebas que hemos superado".

Como el primer presidente obrero de la historia de Venezuela, Maduro agradeció a la clase trabajadora "por todo el apoyo, por todo el amor, por toda la fuerza que me han dado y que me dan. Sin ustedes hubiera sido imposible resistir las sanciones criminales".

El jefe de Estado reiteró su compromiso con la clase obrera venezolana y su plan para continuar desarrollando una economía al servicio de las mayorías.

OTROS ANUNCIOS:

* Puesta en marcha del nuevo Banco Digital de los Trabajadores y Trabajadoras, a partir del Banco Encuentro.

* Creación una línea de financiamiento flexible Credinómina. De esta manera se otorga dos créditos a los nuevos emprendedores del país, en el marco del Banco Encuentro Digital.

* Entrega de 226 unidades para el sistema de transporte público en la Gran Caracas, con planes de expansión como el Metrobús nacional.



El mandatario nacional se reunió con trabajadores, pescadores, campesinos, trabajadores universitarios, petroleros, gasiferos, trabajadores públicos y sector comunicación.



La FANB cumple con el traslado, custodia y resguardo de todo el material electoral a utilizar en los centros de votación el próximo 28J. FOTO: CIB/FANB

EN CUMPLIMIENTO DE SU MISIÓN

FANB se despliega a sitios inhóspitos para el traslado del material electoral

> A través de su cuenta X, el comandante estratégico Operacional, Domingo Hernández Lárez, expresó que la FANB contribuye con el CNE en garantizar los derechos políticos de los venezolanos

CIUDAD MCY | VTV

La Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) se desplegó en los lugares inhóspitos de todo el territorio nacional para contribuir al traslado, custodia y resguardo de todo el material electoral a utilizar en los centros de votación el próximo 28-J.

Así lo dijo el comandante Estratégico Operacional de la FANB, G/J Domingo Hernández Lárez, a través de su cuenta en la red social X, donde señaló: "Estamos contribuyendo con el Poder Electoral en garantizar los derechos políticos de los venezolanos y venezolanas. Rumbo a los sitios inhóspitos de la patria, de acuerdo al cronograma electoral del @cneesvzla".

Asimismo, señaló en otro tuit: "FANB preparada en todo el te-

ritorio nacional para el cumplimiento de su misión de acompañamiento, custodia, traslado, resguardo y seguridad en apoyo al @cneesvzla".

Por su parte, el general de brigada José Juan Rojas, afirmó en un video compartido por Hernández Lárez que en el marco del Plan República "Elecciones Presidenciales 2024" recibieron 324 combatientes de las ciudades de Portuguesa. "Son hombres y mujeres dispuestos a cumplir y hacer cumplir con todo lo prescrito con la Ley Orgánica de Procesos Electorales Vigentes en custodiar, resguardar y prestar la seguridad al material electoral y al pueblo para que cumplan con el sagrado deber del sufragio en una democracia protagónica y participativa", aseveró el G/B Rojas.



UNA OBRA LITERARIA QUE LE HA DADO LA VUELTA AL MUNDO

El detrás de cámara de "El Principito" por Teatrophia

Meses y meses de preparación se pueden resumir en tan solo dos horas, es por esta razón que el elenco se trasladó hasta Ciudad MCY para detallar todo el proceso que significó narrar el famoso relato de Saint-Exupéry

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDADM CY

La obra literaria de "El Principito", escrita e ilustrada por Antoine de Saint-Exupéry, es conocida a nivel mundial por sus profundas reflexiones en una lectura fácil de digerir a cualquier edad, y es bien sabido para todos que, gracias a su gran éxito, se ha transformado en diversas películas —entre ellas un musical—, obras de teatro, ballets, grabaciones de audio, óperas y series animadas; como es el caso del montaje teatral a cargo de Teatrophia, bajo la dirección y producción de Daniel Vásquez.

El director, junto a un talentoso elenco que da todo de sí en el escenario, incluye a Juan Diego Padrón, como El Principito; Germán Brito, el Piloto; y Roymer Rodríguez, como el Zorro, el Hombre de Negocios y el Rey; acompañados por Victoria Torres, René Castillo, Isabella Borno, Sashenka Galvis, Victoria López, Camila López, Camilo Guerrero, Victoria Chávez y Eglimar Belisario.

CADA HISTORIA ES UN MUNDO PARA CONTAR

Para el director de esta obra, uno de los fundamentos para su ejecución es entender que se está trabajando con personas totalmente individuales, que cada uno de ellos significa un universo, de diferentes edades, y de vivencias que terminan facilitando el trabajo ya que el texto de "El Principito" es algo complejo debido a las interpretaciones que se les puedan dar, de acuerdo a las distintas edades que lo leen.

Vásquez dijo también que el propósito de esta muestra artística es "intentar compla-

cer todos los imaginarios de todas las personas que leyeron el libro", pero que lo más importante es que los niños se enamoren de la historia, pues ellos son la nueva generación que hay que educar.

Juan Diego Padrón, de 12 años de edad, el ilustre Principito, contó que para poder interpretar su papel tuvo que, en primer lugar, leer el libro para "poder entender cómo era él, qué sentía y cómo lo sentía", y así logró obtener una especie de segunda personalidad, que le permitió recrear su papel de manera memorable.

Aseveró que este papel fue algo "bastante difícil", pues es un personaje muy querido y aclamado por las personas, por ende, era inevitable para él sentir la presión de actuar sobre alguien que muchas personas ya conocen, y que la mayoría de los asistentes han leído la obra literaria, y ya tienen una expectativa que llenar.

Isabella Borno, quien interpreta a la linda "Rosita", logró entender la finalidad de su personaje como una lección de vida, y es que a pesar de que solo aparece una vez en la obra es sumamente fundamental, pues "El Principito" aprendió que el amor no es posesión, sino cuidado y protección.

Astis-

mo, Roymer Bompart experimentó la experiencia de una forma diferente, pues su enfoque fue en reconocer lo indispensable que son todos para la obra, ya que es un poco sarcástica también, y con la falta de algunos personajes quizás no haya tenido la gracia que brinda "La Serpiente" o "Los Borrachos", así como la contraparte de "El Principito", "El Aviador".

Para René Castillo, que además de ser una de las serpientes y borrachos, también junto a sus compañeras, mueven toda la escenografía de la obra, un punto crucial para que la obra se ejecute limpiamente es que más que compañeros, fuera del set son amigos. "Eso hace la unión más especial, pues nos entendemos bien en el escenario", dijo, ya que a veces surgen percances con la movilidad del material, y con una simple mirada entre ellos pueden llegar a una solución rápidamente.

Sashenka Galvis compartió el enfoque de su compañero en

cuanto a la movilidad física, y explicó que incluso les indicaron que comieran ciertos alimentos para "agarrar más fuerza" para que entre tres personas pudieran trasladar todo. "El director nos mandó a leer mucho sobre la obra, para que luego de hacer un proceso mental, hiciéramos un proceso físico", aseveró Galvis.

Compartiendo papeles con su compañero Castillo, Airis Goncalves, relató que son bastantes las horas de ensayo que dedican para poder montar esta gran obra, lo cual requiere del esfuerzo y constancia de todos para poder transmitir el mensaje, pero más que eso, consideró que "lo más importante es el mensaje que hay detrás", y es que hasta de "Los Borrachos" se puede entender una metáfora acerca de la vergüenza propia y el ser juzgado por otros por su condición de vida. Dejó en claro que, a pesar de ser una obra jocosa, cada historia es un mun-

do para contar y transmitir realidad de la vida cotidiana del ser humano.

"Gracias al director se ha logrado llevar un mensaje que no sea tan contundente, pero sí fácil de entender", comentó Goncalves, pues en sus papeles también está dar vida a los villanos de la historia, y en una obra infantil se debe tener mucho tacto para recrear esa esencia, lo que se logra en cada función ofrecida.

Finalmente, Vásquez analizó que "con este proyecto dimos a demostrar que todo lo que tú sueñas lo puedes cumplir", porque, así como "El Principito" se fue en un viaje, en el que se dio cuenta que todo lo que anhelaba ya lo tenía en su planeta, los seres humanos comparten esa realidad y deberían darse cuenta del valor innato de sus propios sueños y metas, que solo se pueden cumplir si existe un foco que ilumine el camino para llegar allí.



ALCANZARON EL 4TO LUGAR GRUPAL

Nadadoras aragüeñas

lucieron su gala artística en Nacional de Clubes



> El equipo de natación artística del Club Élite compitió en el estado Trujillo y se trajo a casa 11 medallas y cuatro botones de reconocimiento en diversas categorías

THAI MARA ORTIZ | CIUDAD MCY
FOTOS | TRUJILLO
DEPORTES PLUS

El estado Aragua es cuna de grandes atletas y eso quedó demostrado con las jóvenes promesas de natación artística del Club Élite, quienes enaltecieron el nombre de la entidad por el extraordinario desempeño que presentaron en el Nacional por Clubes que se realizó en el estado Trujillo.

El equipo alcanzó la cuarta posición grupal de la jornada, tras conseguir 11 medallas y cuatro botones de reconocimiento. Entre las galardonadas se encuentran: Dulianny Blanco, quien obtuvo medalla de Plata (Solo Infantil A Iniciación); Valeria Mitchell, preseña de Plata (Solo Infantil B Iniciación); Isabella Alonzo (4ta posición en

Solo Pre Infantil B); y Victoria Quiroz (5to lugar en Solo Infantil B Iniciación).

Abelardo Ojeda, presidente del Club Élite, expresó que las muchachas se destacaron ante otros 180 participantes con su alto rendimiento, constancia y dedicación. "Hicieron una excelente participación", mencionó el también director general de la Asociación de Deportes Acuáticos del estado Aragua (Adadea).

DISCIPLINAS DEPORTIVAS

Angélica Ojeda, quien es la entrenadora del grupo de nado sincronizado, mencionó a Ciudad MCY que durante esta competencia obtuvieron excelentes resultados, siendo esto la materialización de arduas horas de entrenamiento.

"Es un deporte exigente, practicamos natación, preparación física, gimnasia, ballet, expresión artística (...)

hasta ahora este Campeonato Nacional de Valera 2024, ha sido el que nos ha dejado mejores resultados", afirmó Ojeda.

Cada competición deja en claro las fortalezas y debilidades que posee cada niña, es por ello que ya se encuentran centradas en los entrenamientos preparativos para los próximos campeonatos regional y nacional que se llevarán a cabo en los meses de septiembre y noviembre, respectivamente.

"Los entrenamientos son específicos, diferentes para cada una, trabajamos cosas diferentes, nos vamos a enfocar en eso, en todo lo que vimos que debemos mejorar después de esta competencia", afirmó Ojeda.

UNA ACTIVIDAD FORMATIVA Y ENRIQUECEDORA

La práctica de natación sincronizada deja una huella positiva en las participantes. "Más que medallas me interesa que ellas sean un equipo, que se formen como una familia, el deporte les deja disciplina, responsabilidad, trabajo en equipo, constancia", detalló

la entrenadora Angélica Ojeda. Esos principios se ven reflejados en las jóvenes atletas, quienes con audacia y emoción manifestaron lo que este deporte significa para ellas.

Mariángel Marciano, con 17 años, es la mayor de esta familia deportiva. Ella compete en la categoría Junior Federado y asevero que "la natación artística es un deporte lleno de mucha fuerza, disciplina y flexibilidad".

Para Valeria Mitchell (Infantil B Iniciación) esta actividad le ha permitido ser más amigable y tener compañerismo.

Natalia Loreto, de la categoría Infantil B Iniciación, manifestó que para ella esta disciplina significa pasión, dedicación y amor.

Asimismo, Paula Moreno (Juvenil Federado), expresó: "para mí es poder fluir en el agua, saber como expresar tus emociones: dolor, miedo, alegría, todo eso poder expresarlo bien en el agua, con fuerza".

MUSIFICACIÓN DE LA DISCIPLINA

En otro orden de ideas, Abelardo Ojeda, como encargado del Complejo de Piscinas del Polideportivo Las Delicias, indicó que, gracias al apoyo del Gobierno regional, liderado por Karina Capio y el Instituto Regional del Deporte Aragua (IRDA), se concretó la reapertura de las piscinas, acción que permite la musificación de numerosos deportes acuáticos como el nado sincronizado, natación, saltos ornamentales, polo, master, entre otros.

